



わくわく



滝宮小学校
1年 学年だより
11月号

本格的な秋到来となりました。この時期に実りの秋を満喫し、季節の移り変わりを感じる心も育ってくれることと期待しています。11月は、生活科「あきとなかよし」の学習で秋見つけに出かけたり、初めてのマラソン大会に向けて練習が始まったりと盛りだくさんです。体力づくりにもしっかりと励むことで、心身ともに健やかな成長を願っています。

あきとなかよし

生活科で、秋見つけに出かけます。春の校外学習で春見つけをしたときのことを思い出し、生き物や草花の様子が変わってきていることを感じることができるでしょう。学校の近くの児童公園には、大きなクヌギの木があり、ドングリをたくさん拾うこともできそうです。これからどんどん色付いてくる校庭のカエデやイチョウも楽しみです。子どもたちからの、秋のおみやげ話を楽しみに待っていてくださいね。

たのしかった♪人形劇

10月7日(金)に、人形劇「とどろヶ淵のメツケ」を観劇しました。迫力満点の舞台セットや音楽、そして本物のように生き生きとした人形達の動きに引き込まれました。

素晴らしい芸術に触れ、かけがえのない時間を過ごすことができました。



人権月間をふり返って



10月は、たきっ子人権月間でした。「自分や友達のよいところを見つけよう」という全校のめあてをもとに、それぞれのクラスで「なかよし宣言」を話し合い、合言葉にして取り組みました。クラス遊びの時間や、帰りの会での友達のよいところ見つけの活動を通して、友達と進んで関わろうとする姿が多く見られました。ペアやグループの学習でも、友達の考えをきくことを大切に取り組んでいます。

<p>滝っ子なかよし月間のめあて ともだちを大せつに やさしい心は、みんなどう</p> <p>一年生組</p>		<p>滝っ子なかよし月間のめあて あいてのさもちを かんがえて はなしまさこう やさしくしよう</p> <p>一年中組</p>		<p>滝っ子なかよし月間のめあて ともだちとなかよくする しんせつに たすけあて やさしく</p> <p>一年生組</p>	
---	--	---	--	---	--

また、道徳の時間には、「金太郎 心の力もち」というDVDを観て、いじめをなくすために大切なことは何かということについて学習しました。お話の中で、あしがら山のクマと小さい動物たちのやりとりから、嘘や勘違い、うわさや作り話などが、いじめのきっかけになる場合が多いということを知り、これからの自分にできることを、一人ひとりがしっかりと考えることができました。

【金太郎さんへの手紙(児童の感想)】

- わたしは、素直にあやまることをがんばりたいと思ったよ。
- やっつけるんじゃなくて、話し合うことが大事なんだね。ぼくも友達の話をきくよ。
- くまさんを「こころの力もち」にかえた金太郎さんみたいになりたいな。



お願い

現在、繰り上がりのある足し算の学習をしており、もうすぐ繰り下がりのある引き算の学習も始まります。10のまとまりをつくって足す、10のまとまりから引くという考え方で計算しています。計算カードを使った毎日の練習の積み重ねが大切です。繰り上がりのある足し算も繰り下がりのある引き算も、ともに36通りしかありませんので、最終的には、九九のように答えがすぐ出てくるようになってほしいと考えています。ご家庭でのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

【学校諸費についてのお知らせ】

11月の引き落とし日は11月18日で、6,200円です。残金の確認をお願いします。

(内訳…学級費 1,500円、給食費 4,500円、PTA会費 200円)